

Afirma Diosdado Cabello acerca del posicionamiento de la Asamblea Nacional Constituyente



Caracas, 24 jul (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, explicó acerca de los resultados del proceso de debate generado en todos los barrios y pueblos de Venezuela en torno a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

“Esto es un pueblo de luchadores, lo que ocurrió aquí el 16 de julio - durante el ensayo electoral convocado por el Consejo Nacional Electoral- fue una demostración de pueblo y de amor. El pueblo está totalmente empoderado de la propuesta Constituyente. La ANC ya tiene forma de hombre, de mujer, de niño, de soldado, de campesino, de persona con alguna discapacidad, porque el pueblo se sintió representado, y ya se ha empoderado de esta propuesta”, citó la Agencia Venezolana de Noticia según tomó de Venezolana de Televisión.

Durante una visita casa por casa en el barrio Bolívar de la ciudad de Maturín, el candidato a constituyente aseveró que los monaguenses se han sumado en masa a colaborar con la maquinaria electoral rumbo a los comicios donde serán electos 537 de

los constituyentes que conformarán esta asamblea.

“Apenas faltan seis días y ya estamos enfocados en desarrollar la gran maquinaria 4 x 4. Incluso muchas personas que no tienen ningún vínculo con estas organizaciones (políticas), están haciendo propuestas para la maquinaria y trayendo su 1 x 10. Esto es el poder popular organizado en defensa de la Revolución, en defensa de la Constitución. Esta es la gente que sale que trabaja que despierta a sus niños tempranos, y por la cual estamos luchando en esta Revolución”, expresó.

El presidente del partido Movimiento Electoral del Pueblo (MEP), Gilberto Jiménez Prieto, invitó al pueblo venezolano a sumarse este jueves al cierre de campaña en Caracas, previo a la elección de la Asamblea

Nacional Constituyente del domingo 30.

“Queremos invitar al pueblo venezolano para que este jueves se movilice en Caracas al llamado en este gran cierre de campaña de la Asamblea Nacional Constituyente, para que vengamos en paz y con la alegría que caracteriza al pueblo chavista, para que el 30 de julio salgamos todos masivamente a votar”, indicó, durante una rueda de prensa en la sede del partido, en Caracas.

Resaltó que la Constituyente es una oportunidad única para debatir entre todos el nuevo modelo de país que desean los venezolanos.

“La Asamblea Nacional Constituyente abre un espacio de encuentro, de diálogo, donde todos los venezolanos, independientemente de la postura política e ideológica que se tenga, podamos discutir sobre el modelo de país que todos queremos”, acotó.

Recalcó que defienden la iniciativa que convoca al poder originario y manifestó su respaldo contundente para refrescar los liderazgos y darle una nueva oportunidad a aquellos que están emergiendo en el proceso constituyente.

Destacó que los dos enemigos a vencer durante el proceso son la abstención y el miedo. 'La oposición lo tiene muy claro y por eso van usar el miedo y el terror como una herramienta para desmovilizar y generar abstención en este proceso democrático. Por lo tanto, la invitación es para que salgamos a votar de manera masiva y en paz', expresó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136454-afirma-diosdado-cabello-acerca-del-posicionamiento-de-la-asamblea-nacional-constituyente>



Radio Habana Cuba